## **CŒUR ET RAISON**

par Bruno Bettelheim



Nous ne pouvons espérer réaliser de belles choses si le cœur et la raison demeurent dissociés.

Le travail et la création artistique, la vie familiale et la vie sociale, ne peuvent plus évoluer séparément.

Il faut que le cœur, s'armant d'audace, imprègne la raison de sa chaleur vitale, même si la raison doit renoncer à sa rigueur logique pour faire place à l'amour et aux pulsations de la vie.

Nous ne pouvons plus nous contenter d'une vie où le cœur a ses raisons que la raison ne connait pas.

Nos cœurs doivent connaître le monde de la raison et la raison doit avoir pour guide un cœur conscient.

Source: Le Cœur conscient, Robert Laffont éd., Paris, 1972

http://www.vivrelibre.net/